Unsere Kastanienbank



... so sah es leider einmal aus.



Es half nichts – alles musste weg.

Bei den Arbeiten stellte sich heraus, dass die Wurzeln der Kastanie die Fundamente der Bank angehoben hatten. Hier musste ein neuer Untergrund verfüllt werden.







Nachdem auch alle Steine neu verlegt worden sind, konnte das Team mit den Holzarbeiten beginnen.



Für das Ausrichten der aus Beton bestehenden Bankelemente wurde zunächst ein Gerüst angefertigt.



Fast fertig, es fehlt nur noch die Abschlusskante.



Das Team (v.l.):

Michael, Anke, Roland, Henry, Wolfgang und Nick. Uschi, die beim Abbruch geholfen hatte, fehlt leider auf diesem Bild.

Geschafft!

